

Dieudonné MaKon Sintah a pris les rênes du groupement de ce groupement, en qualité de chef traditionnel de 2eme degré ce 21 mars 2021. C'était au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée en présence des autorités administratives de la Sanaga Maritime.

En effet, malgré les difficultés qui sont légion dans ce canton, notamment le manque d'eau, de route et d'électricité, et au vu des nombreuses attentes des populations, le chef nouvellement élu connaît désormais son champ de bataille.

Dans cette localité où l'agriculture traditionnelle se veut commune à tous, le chef fait un vœu. « Mon souhait est de servir ma société. Je pense qu'avec le dynamisme que j'amène nous prendrons des dispositions avec mes notables et mes conseillers, pour que règne l'amour dans ce canton », a indiqué le nouveau chef.

Ce fut également l'occasion pour le préfet de la Sanaga Maritime Cyrille Yvan Abondo, de rappeler à ce dernier certains objectifs particuliers qui devraient guider son action ; au rang desquels la lutte acharnée contre le covid-19. Sans doute, c'est une nouvelle ère qui s'ouvre dans la localité de Ndogmback.

Emilie AMA
